



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/55679

26/05/2022,

143717

**AUTOR/A:** MONTALVO ÍÑIGO, Pedro Antonio (GPS); PABLO DÁVILA, María Victoria de (GPS); VILLUENDAS ASENSIO, María Teresa (GPS)

### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que si se compara la Oferta de Empleo Público de los 3 últimos años y del periodo 2015-2017, se puede apreciar que en este periodo se ofertaron un total de 55.524 plazas, mientras que en el periodo 2020-2022 el total de plazas ofertadas fue de 104.213. Ello representa un incremento de 48.689 plazas, que suponen un aumento del 87,69% entre ambos periodos objeto de comparación.

La Oferta de Empleo Público no está territorializada y son los distintos departamentos ministeriales con presencia de efectivos en las distintas Comunidades Autónomas los que los asignan en función de sus necesidades.

Madrid, 13 de julio de 2022